

Bewerbung für den
Parteirat der BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN Sachsen

Liebe Freunde, liebe Freundinnen,

Der Parteirat vernetzt die Arbeit der politischen Ebenen. Mit der Verkleinerung des Landvorstandes wurde dieses Gremium für die bessere Beteiligung der Gliederungen unseres Landesverbandes eingeführt. Kreisverbände, Parlamentarier und der Landesvorstand fassen hier die Beschlüsse zur politischen Arbeit des Landesverbandes als höchstem Entscheidungsgremium zwischen den Landesparteitagen.

Als langjährige Aktive im KV Leipzig, als Mitglied der LAG Soziales und als Fraktionsvorsitzende der Leipziger Stadtratsfraktion möchte ich Teil dieses Gremium sein. Ich möchte meine tagespolitischen Erfahrungen, meine sozialpolitische Expertise und die Sicht aus Sachsens größter Stadt einbringen.

Als Regierungspartei stehen wir in einer hohen Verantwortung unseren Mitgliedern und unseren Wähler*innen gegenüber. Die kommunikativen und strategischen Entscheidungen, gerade mit Blick auf die kommende Landtagswahl, werden im Parteirat maßgeblich besprochen und dann von Landesvorstand auf den Weg gebracht. Wir treten unter Voraussetzungen, die nie besser waren, in die zweite Hälfte der Legislatur. So viele Mitglieder wie nie, so viel kommunalpolitische Verankerung, so viel Rückenwind aus Berlin waren noch nie. Ich möchte dass wir diese Vorzüge so gut nutzen, dass wir uns bestmöglich als Landesverband aufstellen – inhaltlich und personell.

Ich möchte auch mit meiner langjährigen Erfahrung dazu beitragen, diese Wachstumsprozesse voranzubringen, die Beteiligung der Ebenen sicher zu stellen und diese Aufbauarbeit zum Erfolg bringen.

Entscheidend ist, dass wir als BÜNDNISGRÜNE gehört werden, dass wir die Themen setzen und nicht erst als Dritte genannt werden. Entscheidend ist, dass wir unsere Anhänger*innen dauerhaft gewinnen, dass wir mobilisieren, wenn es darauf ankommt. Entscheidend ist, dass wir unsere Politik, unsere Ziele und unsere Regierungsverantwortung verständlich kommunizieren.

Erfolg ist kein Selbstläufer. Nachhaltig wachsen - das ist die Aufgabe für unseren Landesverband. Genau da kann ich im Landesparteirat mit Erfahrung und Engagement beitragen.

Eure Katharina



Katharina Krefft

43 Jahre

instagram/katharinakrefft
facebook/katharina.krefft
eMail: katharina.krefft@t-online.de

berufstätig als Ärztin
verheiratet mit Peter Hettlich
3 Töchter und 2 Buben

Aktives Mitglied bei Bündnis '90/ Die Grünen seit 1994.

In Vorständen der Grünen Jugend (Land und Bund) (1998 bis 2001), ab 2001-2003 im Kreisvorstand der Bündnis '90/ Die Grünen Leipzig, von 2003 bis 2005 im Landesvorstand

Im Wahljahr 2002 Geschäftsführerin und Wahlkampfmanagerin des Kreisverbandes;

Von 2002 bis 2012 Delegierte im Bundesfrauenrat, zeitweilig Mitglied in den Bundesarbeitsgemeinschaften Frauen und Gesundheit & Soziales.

Seit 2004 Stadträtin in Leipzig, tätig im Fachausschuss Soziales, Gesundheit und Vielfalt; Jugend, Schule, Demokratie; Finanzen. im Aufsichtsrat Klinikum St. Georg; Seit 2013 Fraktionsvorsitzende; ab 2014 Aufsichtsrat Leipziger Holding LVV; seit 2020 im Verwaltungsrat der Stadt und Kreissparkasse Leipzig

Mitglied im Organisationsteam Leipziger Frauenfestival

Beraterin im Organisationsteam der Revolutionale Leipzig